

CDU Kalbach-Riedberg · Zum Bergwerk 14 · 60437 Frankfurt am Main

An die Mitglieder und Gäste
des CDU-Stadtbezirksverbandes Kalbach-Riedberg

Im Januar 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde der CDU Kalbach-Riedberg!

„Die emotionale Ebene dominiert immer die sachliche Ebene“. Wenn ich mir dies vor Augen führe, so zeigt sich mir, dass wir im vergangenen Jahr sehr erfolgreich und sehr einträchtig sowohl in der Parteiarbeit als auch innerhalb der Ortsbeiratsfraktion zusammengearbeitet haben. Der Aufgabenteilung zum Jahresbeginn 2017 in Parteivorsitz und Fraktionsvorsitz hat sich bewährt. Dr. Sascha Vogel gelingt es, sowohl die Fraktionssitzungen, in denen wir eigene Antragsthemen und unser Abstimmungsverhalten zu den Anträgen anderer Parteien erörtern, zeitlich und inhaltlich hervorragend zu organisieren, als auch im Ortsbeirat die Fraktion geschlossen zu halten. Die CDU im Ortsbeirat 12 wird als berechenbarer und verlässlicher Partner wahrgenommen. 50 Anträge formulierten wir in 2017 allein oder gemeinsam mit anderen Parteien. Bestimmende Themen blieben dabei die Verkehrssituation im Stadtteil, die Betreuungssituation in Krippen, Kitas und Schulen, die Angebotsvielfalt für die Menschen im Stadtteil sowie die Sauberkeit und Sicherheit im öffentlichen Raum. Alle Anträge lassen sich nachlesen auf unserer Internetseite www.cdu-kalbach-riedberg.de oder im Parlamentsinformationssystem der Stadt Frankfurt www.stvv.frankfurt.de/parlis2/parlis.html.

Unsere Anträge finden nicht nur im Ortsbeirat breite Zustimmung, sondern auch in der Stadtverordnetenversammlung und beim Magistrat der Stadt Frankfurt. Das ist nicht selbstverständlich, zeigt es sich doch, dass Anträge anderer Parteien mitunter wenig fundiert oder ideologisch besetzt sind und in der Umsetzung dann scheitern.

Die Aufmerksamkeit unserer aktiven Mitglieder, unsere Kontakte in die Vereine und Organisationen im Stadtteil und das Interesse, realistische Verbesserungen für die Bürgerinnen und Bürger in Kalbach-Riedberg erreichen zu wollen, sind die

Grundlagen unserer Antragsarbeit. Um weiterhin die Themen zu treffen, die die Menschen vor Ort tatsächlich bewegen, ist Ihre Unterstützung sehr erwünscht. Melden Sie uns Missstände und Vorschläge oder noch besser: kommen Sie in unsere Sitzungen. Wir freuen uns sehr.

Neben der gewissenhaften Fraktionsarbeit können wir auch auf eine gute, gemeinschaftliche Parteiarbeit zurückblicken, die es in 2018 fortzusetzen gilt.

Immer wieder eine Herausforderung ist es, Wahlhelfer zu finden. Als stärkste Partei im Stadtteil fällt es uns zu, nicht nur für sämtliche Wahllokale in Kalbach und Riedberg alle neun Wahlvorsteher und Wahlvorsteherinnen zu benennen, sondern zusätzlich 14 Beisitzerinnen und Beisitzer. Nur durch die bereitwillige Mitarbeit der Mitglieder der CDU Kalbach-Riedberg lässt sich diese Aufgabe meistern. Ich danke allen bei der Bundestagswahl aktiven Mitgliedern aufrichtig für ihre Unterstützung. Zugleich bitte ich Sie für die bevorstehende Oberbürgermeisterwahl am 25.02.2018 (mögliche Stichwahl am 11.03.2018) sowie für die Landtagswahl im Herbst 2018 zu überlegen, ob Sie nicht wieder oder diesmal erstmalig als Wahlhelferin oder Wahlhelfer zur Verfügung stehen. Sie werden gebraucht!

Gefreut hat mich zudem die Bereitschaft, an Veranstaltungen, wie z.B. das Bürgergespräch mit Bettina M. Wiesmann und an Firmenbesuchen, wie z.B. im Frischezentrum „Am Martinszehnten“, teilzunehmen oder im Wahlkampf, ob an den Infoständen oder mit Flyerverteilungen sowie am Kakao- und Waffelstand der CDU beim Kalbacher Weihnachtsmarkt mitzuhelfen. Hierfür ebenfalls herzlichen Dank! Auch hier gilt das Gesagte: überlegen Sie, ob nicht auch Sie Ihre CDU vor Ort und damit einhergehend auch unsere Kandidatin für das Oberbürgermeisteramt, Frau Dr. Bernadette Weyland sowie die CDU Frankfurt und die CDU Hessen unterstützen und begleiten können.

Eine stete Aufgabe ist es, den CDU Stadtbezirksverband Kalbach-Riedberg tiefer in der Bevölkerung des Stadtteils sowie innerhalb der Frankfurter CDU zu verankern. Mit der Vorstandswahl am 19.10.2017 gelang es, mehr Frauen als bisher in die Parteiarbeit einzubinden und zudem mehr Mitglieder des Riedbergs für Parteigremien zu gewinnen. Reinhard Triefenbach, langjähriges Vorstands- und Ortsbeiratsmitglied, trat nicht wieder an. Ich danke ihm recht herzlich für sein jahrzehntelanges Engagement in Vorstand und Fraktion. Mit Carolin Friedrich, Eva Maria Lang, Karolin Schneider, Gisela Stamm und Gudrun Sulzer-Gram gehören nun fünf Frauen dem insgesamt 13 Personen umfassenden Vorstand an. Mit Thomas Hartung und Dr. Matthias Heiler sind weitere Riedberger im Vorstand vertreten.

Diese Anteile weiter auszubauen, wie auch die Zahl der Mitglieder insgesamt zu steigern, sind erklärte Ziele für 2018. Wer alles im Vorstand, in der Fraktion bzw. als weiterer Mandatsträger aktiv ist, erfahren Sie unter www.cdu-kalbach-riedberg.de.

Zudem sind wir in 2018 bemüht, bei der Neuwahl des Vorstandes der CDU Frankfurt, bei der Wahl der Kandidatinnen und Kandidaten und der Ersatzbewerber für die Landtagswahl sowie bei den Delegiertenwahlen aktive Mitglieder aus Kalbach-Riedberg gut zu positionieren. Selbstverständlich wurde Jan Schneider durch uns vorgeschlagen, weiterhin die Geschicke der CDU Frankfurt zu lenken.

„Die emotionale Ebene dominiert immer die sachliche Ebene“. In 2017 ist es uns gelungen, die Sacharbeit fundiert weiterzuführen und dabei den Anliegen der Mitstreiter Gehör zu verschaffen, ihnen Bestätigung und Wertschätzung für die erbrachten Leistungen entgegenzubringen aber auch Verständnis für Grenzen des persönlichen Einsatzes zu zeigen. In diesem Sinne möchte ich Sie motivieren, an der politischen Arbeit Ihrer CDU Kalbach-Riedberg mitzuwirken. In den regelmäßig stattfindenden Vorstands- und Fraktionssitzungen diskutieren wir die Themen, die uns bewegen und greifen auch gern Ihre Themen auf. Beginnend jeweils um 20:00 Uhr, findet ein reger Austausch unter den Funktions- und Mandatsträgern sowie den Mitgliedern und Gästen unseres CDU-Stadtbezirksverbandes statt. Seien Sie dabei! Ich freue mich, Sie begrüßen zu dürfen.

Ich wünsche Ihnen ein glückliches und mit viel Gesundheit bedachtes Jahr 2018!

Ihr



Stefan Müller
-Vorsitzender-

Anlage

Termine 1. Halbjahr 2018